

CONSEIL DES DELEGUES du 14 novembre 2023

Problèmes à résoudre	Propositions
<p>Foot : Des enfants se plaignent qu'ils reçoivent des ballons quand on est sous le préau.</p> <p>Il n'y a pas de buts de foot.</p> <p>Les CP CE1 voudraient un ballon attribué à leur classe. Ils ont du mal à s'intégrer au CE2 CM1 pour jouer au foot. Trop d'enfants sur le terrain.</p>	<p>Ne pas se mettre sous le préau quand c'est le créneau de foot.</p> <p>Des buts ont été achetés les années précédentes mais ils se sont vite cassés. Stéphanie essaie de se renseigner pour des nouveaux buts.</p> <p>Un ballon sera attribué au CP CE1. On écrira le nom des classes au marqueur sur le ballon.</p>
<p>Rugby</p> <p>Des enfants lancent les ballons sur le toit.</p>	<p>On supprime momentanément les ballons de rugby. Interdiction de les sortir du local.</p>
<p>Des enfants jouent ou discutent dans les toilettes ou le local.</p>	<p>Le local est ouvert en début de journée puis refermé jusqu'au soir.</p> <p>Les délégués de CE2 CM1 se chargent de réaliser une affiche pour rappeler l'interdiction de jouer dans les toilettes.</p>
<p>Les élèves de CE CM aimeraient aller dans la cour des mernelles, à tour de rôle. Il faudrait un planning pour autoriser 3 ou 4 enfants à aller sur la cour des petits.</p>	<p>En parler aux maîtresses de maternelle.</p> <p>A voir avec vos camarades : «Qu'est-ce que cela apporterait aux petits que les grands aillent sur leur cour ? ».</p>
<p>Le planning n'est pas toujours respecté.</p>	<p>Les délégués de chaque classe sont chargés de rappeler le planning aux enfants qui ne le respectent pas.</p>
<p>Rangement du local.</p>	<p>Refaire des étiquettes pour le rangement du local.</p> <p>Les délégués seront responsables de vérifier que le local est bien rangé.</p>

Les vélos prennent beaucoup de places.	Les vélos seront rangés au fond du préau de la cour des grands (derrière la table de ping-pong).
Il n'y a plus beaucoup de raquettes de ping pong et de balles.	Des raquettes et des balles vont être données. Il faudra en prendre soin. Le matériel de ping pong pourra être rangé dans la classe des CM2.
Ballons de foot et de basket. Il n'y a plus de ballons de basket.	Nina demande à sa maman si elle peut récupérer un ballon du club de basket.
Les vélos sont cassés.	Il faudrait les remplacer mais le prix des vélos est très cher. On va voir ce qu'on peut faire.
Remplacer le hockey par le rugby sur le planning.	Cette question a été évoquée mais n'a pas été tranchée lors de ce conseil des délégués. On en reparlera au prochain conseil.

Quelques idées de projets qui ont été proposées dans les classes :

- une sortie à Kingoland.
- un tournois de foot.
- Un voyage à vélo.
- Une sortie à pied en forêt.
- Une soirée pyjama.
- Une journée replantation des arbres dans le jardin.
- Une chasse aux trésors.
- Une journée plage.
- Faire des jeux de société pour toute l'école ensemble.